

La fresque de l'artiste péruvien décroche la victoire au concours artistique Montmagny – Vol direct

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Montmagny, le 13 octobre 2024– Après une semaine effrénée à parcourir la région, à trouver le cliché, la séquence, l'esquisse parfaits, les finalistes du concours artistique Montmagny – Vol direct devaient terminer leur œuvre ce samedi lors de la présentation au jury. Un dévoilement attendu où l'artiste d'origine péruvienne Daniel Ricardo Becerra Murga s'est mérité finalement les honneurs avec sa fresque mariant ses origines à celles de la région. En plus de léguer cette œuvre, d'obtenir une notoriété comme grand gagnant, il se voit offert un chèque cadeau de 1500\$ de la SDÉ à dépenser ici lors d'un prochain séjour dans la région.

Grand gagnant et coup de cœur du jury

La fresque peinte aux mille couleurs inspirées des rencontres, des lieux d'ici, avec un maillage de la culture péruvienne, est visible à l'entrée principale de l'Édifice Amable-Bélanger à Montmagny. Souci du détail, talentueux, le gagnant du concours a su charmer le jury par l'ampleur et le réalisme de son œuvre imageant les coups de cœur de l'artiste à la région. Parmi les autres finalistes, le jury a été charmé par la costaricienne Mariana Rodríguez Madrigal pour la touche très sensorielle de son œuvre et elle s'est vu mériter une bourse coup de cœur de 500\$.

Une cohorte passionnée

Dans une ambiance camaradesque, les finalistes se sont impliqués passionnément dans leur œuvre et se sont imprégnés durant toute la semaine aux traditions, aux beautés et aux particularités de la région pour remettre avec fierté leur produit fini. «Nous avons été agréablement surpris de constater la qualité de leur travail, mais également heureux d'avoir pu les côtoyer au quotidien et de voir à quel point ils étaient sérieux dans leur démarche artistique. Des gens très sympathiques qui repartent avec un large sourire et désireux de revenir visiter notre coin de pays.» commentait Nancy Labrecque, directrice générale de la MRC de Montmagny.

Artistes de grand talent, chacun d'entre eux avait une touche très distinctive de voir la région de Montmagny. Les oies, les couleurs automnales, les alpagas du Cap-Saint-Ignace, l'accordéon ne sont que quelques repères dont les artistes se sont inspirés. Les œuvres resteront à la disposition de la population et d'ailleurs, celle-ci était invitée à rencontrer les artistes samedi avant leur départ et il y a eu une belle participation.

Rappelons que la MRC de Montmagny est un organisme de développement et que le concours *Montmagny-Vol direct* faisait partie de la stratégie de marketing territoriale *Probablement Probable* adoptée par la MRC de Montmagny. Ce concours visait à promouvoir le territoire à l'extérieur du Québec, mais aussi avec l'objectif d'avoir un regard nouveau sur le territoire en invitant des artistes d'ailleurs à produire des outils dans le cadre de ce thème. Ce fut un succès et ces outils seront intégrés dans les prochaines actions de la MRC.

-30-

Source: Myriam Fortin | Communications | MRC de Montmagny | 418-248-5985 p. 354

Information : Nancy Labrecque | Directrice générale | MRC de Montmagny | 418 248-5985 p. 323